

# Les jets d'affaires volent à prix cassés

**GENÈVE. Une start-up rentabilise les vols à vide de l'aviation d'affaires.**

**Original.**

Les passagers de business et première classes peuvent désormais voler en jet privé. L'aller Toulouse-Genève coûte 890 euros (1443 fr.), un vol de dix places Genève-New York 30 000 euros (48 600 fr.).

Lancée en juin, la plateforme en ligne lunajets.com permet l'accès des privés au marché de vols de retour à vide de l'aviation d'affaires. En deux mois, elle a vendu ainsi 45 vols de un à plusieurs passagers. La start-up genevoise cherche à lever un million de francs pour se faire connaître à Londres, à Moscou et à Dubai. «Cinquante-cinq opérateurs en Europe, aux Etats-Unis et au Moyen-Orient nous communiquent la disponibilité de leurs avions. Nous souhaitons 300 partenaires», confie



Le vol Toulouse-Genève coûte par exemple 1443 fr. *afp*

Eymeric Segard, directeur de Lunajets.

«Lunajets démocratise l'aviation d'affaires sans déprécier le produit», confie-t-on chez Albinati Aeronotics, à Genève. «Jusqu'ici ces informations étaient réservées aux professionnels», ajoute-t-il. Lunajets cible aussi les entreprises. Un jet privé permet en effet de tenir une réunion pendant le vol et de gagner du temps à l'envol comme à l'atterrissage.

**Giuseppe Melillo**